

# 五十公野3824

令和元年5月24日  
新発田市立東中学校  
第2学年だより  
7号  
毎週金曜日発行予定

## 学年レクで盛り上がれ

先週金曜日に、学年レクリエーションを行いました。今回の内容は、大縄跳びでした。体育の授業の体操で行ったのが楽しかったのでしょうか。それをクラス対抗や男女対抗という形でみんな心を一つにしながらい生懸命跳んでいました。みんなの心が一つになって取り組んでいる姿は実に楽しそうに見えました。この姿こそめざすところなのだと思います。大縄だけではなく、いろいろな活動の中でみんなが力を合わせ活動していくことを大いに期待しています。

## 思いやりを育てよう!!

今2年生では、思いやりに欠ける言動が多く起きています。受け取る側からするといじめとも思われるようなことです。生徒にはよく話をしているのですが、優しさを求めるのならば、もっともっと人に優しくしなければならないと。人には厳しく自分には甘い傾向が強いようです。学級としてのまとまりや学年としてのまとまりを高め、互いに助け合い協力し合える、そういう集団に成長して行ってほしいと思っています。問題点は一つ一つ話し合って、解決していきたいと思っています。

## 福祉教育が始まりました



今週、22日(水)から2年生の総合学習では、福祉教育が始まりました。水曜日には、高齢者や認知症者、障がい者について外部の方から来ていただいてお話をお聞きしました。金曜日には、車いす体験と高齢者疑似体験を行いました。生徒の中には小学校時代に経験した

という人もいますが、中学生になってまた経験してみると違った心象を受けるものです。さて、どうだったでしょうか。これから超高齢化社会を生きていく生徒にとっては重要な経験になったのではないかと思います。今後は、目の不自由な方のお話やブラインドウォーク体験、耳の不自由な方のお話などを通して学習していく予定です。

## 歯磨き率が低下しました

今年度から始まったお昼の歯磨きですが、4月の出だしは好調で90%以上の生徒が歯磨きに取り組んでいました。予想を超える取り組みにみんな驚いていました。しかし、5月の連休過ぎから男子生徒の歯磨きが激減してしまいました。男子生徒の中で鬼ごっこがやりだし、それがやりたくて歯を磨く暇もなくなってしまったようです。せっかく定着しつつある歯磨きを継続するよう呼びかけていますが、反応が薄く歯磨き人口が増えてきません。虫歯予防と口臭のエチケットとして歯磨きを是非とも継続させていきたいと思っています。

## 毎日暑い日が続きます

今年も雨の少ない5月が続いています。体育の授業で3時間連続外にいると本当に頭がくらくらしてしまいます。今週は小学校の体育祭練習があったため、あまり外には出ませんでした。本当に暑い日が続いています。しかし、校舎内はさほど暑くなく助かっています。これから鉄筋の校舎も暖まってきて、辛くなってくることでしょう。でも安心です。すでにクーラーは取り付けられ、配管と室外機の設置がすめば、いよいよ快適な環境で学習ができることとなります。それまでの間は、暑さに負けずにしっかりと頑張りましょう。

今年も暑い夏になるのでしょうか？

## 来週の予定

月	日	曜	時 間 割	今 週 の 行 事 予 定
5	27	月	総 1 3 4 5 6	1.2限 45分授業、全校朝会、遠足事前指導、完全下校 18:30
	28	火	1 2 3 4 5 6	50分平常授業、教育実習(6/14迄)、完全下校 18:30
	29	水	1 2 3 4 5	午前 45分授業、福祉講話と体験、完全下校 14:40
	30	木	1 2 3 4 5 6	50分平常授業、完全下校 18:30
	31	金	全校遠足	小雨決行(弁当持参)、中止の場合金曜授業、完全下校 15:30